

**HOCKEY:** Trainer bleibt

## McCann verlängert beim MHC



Bild: Binder

**MANNHEIM.** Für MHC-Herrentrainer Michael McCann (Bild) ging es gestern nach München, wo er für seine nach Olympia in Rio beendete Tätigkeit als Co-Trainer der deutschen Hockey-Herren geehrt wurde. Dem Mannheimer HC wird der Australier als Coach des

Bundesliga-Teams dagegen auch in den kommenden zwei Jahren erhalten bleiben. Dies gab der Club gestern offiziell bekannt. Zusätzlich wird McCann künftig auch im männlichen Nachwuchsbereich des MHC tätig sein.

Während das Trainerduo Michael McCann und Matthias Becher am Wochenende mit den MHC-Herren am Neckarplatt zwei Heimspiele gegen den Nürnberger HTC (Samstag, 17 Uhr) und den HTC Uhlenhorst Mülheim (Sonntag, 14.30 Uhr) bestreitet, empfangen die Herren des TSV Mannheim Hockey am Samstag um 14 Uhr Mülheim noch unter dem heimischen Fernmeldeturm, während sie am Sonntag (13 Uhr) auswärts beim NHTC antreten müssen. "Die Nürnberger hätten ihr Spiel gerne zu uns verlegt, aber dann hätte uns in der Rückrunde ein Doppelspielwochenende in Nürnberg und Mülheim erwartet", erläutert TSVMH-Trainer Stephan Decher die etwas kuriose Spielansetzung.

## **TSVMH ohne Verletzungssorgen**

"Das wird am Samstag gegen Mülheim sicher ein sehr offensiv geführtes Spiel, in dem es gilt, defensiv gut zu stehen. Überhaupt werden wir in beiden Spielen am Wochenende unsere Bestleistung abrufen müssen", erwartet Decher auch am Sonntag in Nürnberg keinen leichten Gang. Mit Max Schulz-Linkholt, Tobias Blasberg und Samuel Holzhauser stehen dem TSVMH-Coach dabei drei Spieler wieder zur Verfügung, die zuletzt gefehlt haben

...

© Mannheimer Morgen, Freitag, 30.09.2016